

Ich gehe zu denen, die mich liebten, um auf jene zu warten, die ich liebe.

Ich danke euch herzlich für die vielen aufrichtigen Beileidsbekundungen zum Abschied von meinem Sohn

Rémy Meier

27.10.1965 – 12.4.2021

Ich danke all denjenigen, die mit meinem Rémy die Musik teilten, ihm in seinem Leben viel Gutes taten und ihn in Freundschaft begleiteten.

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren.
Es ist wohltuend, so viel Anteilnahme zu erfahren.

Dafür danke ich euch von Herzen.

Buus, im Mai 2021

Ursula Meier